

Regional

3



Der Wind bläst für alle!

Für Windrad Anteile zeichnen: viele kleine Genossenschaftsanteile machen die Beteiligung an Energieanlagen möglich.

Die Genossenschaft Regional Versorgt – Energie und Nahversorgung in Bürgerhand eG will sich an Windkraftanlagen beteiligen und dadurch vielen Kleinanlegern die Teilhabe an der Energiewende ermöglichen. Möglichst viele Menschen sollen sich beteiligen können, Anteile ab 500,00 Euro sind möglich.

"Wir möchten allen Menschen in der Region ermöglichen, an der Energiewende und der Produktion von umweltfreundlichem Strom auch zu profitieren", so Dr. Christine Krämer und Birgit Linke, beide im Vorstand der Genossenschaft. "Bisher profitierten nur Menschen mit großem Geldbeutel und nur die, die in der Nähe der Windräder wohnen. Wir möchten alle beteiligen, der Wind bläst für alle und die Energiewende muss gemeinsam gestemmt werden. Deshalb ist es nur gerecht, wenn auch alle

davon etwas haben."

Weitere Energieprojekte, die die Genossenschaft vorbereitet, sind: Photovoltaik-Anlagen, die bei einer erträglichen Verbesserung der Einspeisevergütung realisiert werden, sowie Wärme- und Stromgewinnung durch Blockheizkraftwerke. Auch hier können sich alle durch Zeichnung von Anteilen beteiligen. Außerdem kann jeder Dachflächen an die Genossenschaft gegen Pachtzahlung vermieten.

Auf dem Land mobil sein ist Lebensqualität, wird aber immer teurer. Deshalb ist Regional Versorgt eG Mitglied im Bundesverband Carsharing geworden und bietet im ganzen Landkreis das Gemeinschaftsauto an: das erste fährt bereits in Emskirchen, zwei weitere sind in Uffenheim und Neustadt in Vorbereitung. Interessenten können sich bei der Genossenschaft (09842/9530518) melden.



Auch die Unterstützung einer kulturellen Vielfalt in der Region hat sich die Regional Versorgt eG zur Aufgabe gemacht: am 11. August veranstaltet die Genossenschaft auf der Bühne des Lindhofes in Ulsenheim eine Varietévorstellung aus Comedy und Musik. Der Kartenvorverkauf läuft seit den Pfingstferien.